

Équateur : Des secteurs de la société civile appellent à voter non au référendum sur la sécurité du pays

Image not found or type unknown

La Havane, 3 février, (RHC)- Des organisations sociales, des organisations indigènes, des syndicats et des organisations étudiantes ont appelé ce jeudi à voter non au référendum organisé par le

gouvernement sur la sécurité du pays, entre autres points. Ces secteurs s'accordent à qualifier la consultation de démagogique et populiste.

C'est une consultation trompeuse et mensongère, dans les annexes se trouve le piège et ils veulent confondre les gens, a exprimé avec indignation Isabel Vargas, présidente du Syndicat national des éducateurs (UNE).

Les huit questions qui figureront sur le bulletin de vote dimanche prochain sur des sujets tels que la sécurité, l'institutionnalisme, la représentation politique et l'environnement divisent les Équatoriens.

Bien que nombreuses organisations appellent à voter non, Lasso a de fortes chances de remporter la consultation, selon les sondages.

Une éventuelle victoire du oui rendrait le scénario plus complexe pour la gauche, car elle donnerait au président un second et dernier souffle de légitimité, malgré les enquêtes sur la corruption présumée dans son entourage, prévient le Centre stratégique latino-américain de géopolitique. Toutefois, l'analyste politique et avocat Mauro Andino estime que même si l'option gouvernementale l'emporte, elle finira par peser sur l'administration, car la population lui fera payer les solutions promises, mais non envisagées lors du référendum.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312594-equateur-des-secteurs-de-la-societe-civile-appellent-a-voter-non-au-referendum-sur-la-securite-du-pays>



Radio Habana Cuba